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Aos vinte e cinco dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta 1 

minutos, através de videoconferência via Microsoft Teams, reuniu-se o Plenário do Conselho 2 

de Arquitetura e Urbanismo do Distrito Federal – CAU/DF, sob a presidência de Mônica 3 

Andréa Blanco, com os conselheiros titulares: Gabriela Cascelli Farinasso, Janaína 4 

Domingos Vieira, Jéssica Costa Spehar, João Eduardo Martins Dantas, Luís Fernando 5 

Zeferino, Pedro de Almeida Grilo e Pedro Roberto da Silva Neto, os conselheiros suplentes: 6 

Angelina Nardelli Quaglia Berçott, Caio Frederico e Silva (em titularidade), Larissa de 7 

Aguiar Cayres, Luiz Caio Avila Diniz, Renata Seabra Resende Castro Corrêa e Sandra Maria 8 

França Marinho (em titularidade), o gerente geral Flávio Soares Oliveira, o gerente de 9 

atendimento Cristiano Ramalho, a advogada Karla Dias Faulstich Alves,  o assessor de 10 

tecnologia da informação Alessandro da Silva Viana, a assessora de comunicação e 11 

imprensa Andréa Silva Mota Lopes, a assessora da presidência Flávia Matos Dourado, o 12 

analista financeiro e contábil Rafael Levi Amaral Santos e o secretário do colegiado 13 

Phellipe Marccelo Macedo Rodrigues. Não justificaram suas ausências as conselheiras 14 

Júlia Teixeira Fernandes e Mariana Roberti Bomtempo. 1. Abertura: A presidente MÔNICA 15 

ANDRÉA BLANCO, após a verificação do quórum, iniciou a 118ª Sessão Plenária Ordinária 16 

do CAU/DF. 2. Execução do Hino Nacional Brasileiro: A presidente MÔNICA ANDRÉA 17 

BLANCO abriu votação entre os conselheiros para decidir se o rito de execução no Hino 18 

Nacional Brasileiro no início das Sessões Plenárias do CAU/DF seria adotado. Com dois 19 

votos a favor e sete votos contrários, decidiu-se por não adotar o rito. 3. Apresentação e 20 

aprovação da Pauta: A presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO leu a pauta e questionou 21 

se alguém teria alguma proposição, observação ou necessidade de esclarecimento. O gerente 22 

geral FLÁVIO SOARES OLIVEIRA solicitou a inclusão de dois itens de pauta, quais sejam: 23 

1. Prorrogação da Comissão de Monitoramento e Avaliação de Chamada Pública de 24 

Patrocínio até 01/03/2022; 2. Reformulação e prorrogação da Comissão de Monitoramento e 25 

Avaliação de Chamada Pública de Patrocínio de ATHIS até 01/03/2022. As proposições 26 

foram aceitas e os itens foram incluídos na pauta. 4. Aprovação das Atas da 2ª Sessão 27 

Plenária Extraordinária e 117ª Sessão Plenária Ordinária: Após sugestões de alterações, 28 

as atas da 2ª Sessão Plenária Extraordinária e 117ª Sessão Plenária Ordinária foram aprovadas 29 

por unanimidade. 5. Apresentação de Comunicações: 5.1. Informes da Presidência: A 30 

presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO destacou sobre a importância da presença dos 31 
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conselheiros nas reuniões oficiais do Conselho, bem como a celeridade no relato de processos. 32 

A presidente ainda cobrou maior participação por parte dos conselheiros nos eventos que o 33 

CAU/DF realiza. A presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO falou sobre o lançamento do 34 

projeto “Nenhuma Casa sem Banheiro” e o sucesso da iniciativa, oriunda do CAU/RS. 35 

Agradeceu às conselheiras Sandra Maria França Marinho e Jéssica Costa Spehar responsáveis 36 

pela ação. A presidente comentou acerca dos esforços dos Conselhos de Arquitetura e 37 

Urbanismo – CAU/DF, Contabilidade - CRCDF e Engenharia e Agronomia – CREA-DF para 38 

conseguir uma liberação para estabelecer escritórios de suas respectivas profissões em áreas 39 

residências do Lago Norte e Sul, uma vez que não haveria impacto significativo de trânsito, 40 

ruídos ou de quaisquer outras naturezas. Os conselheiros debateram sobre o assunto e fizeram 41 

considerações no sentido de apoiar a causa. 5.2. Informes da Vice-presidência: O vice-42 

presidente PEDRO DE ALMEIDA GRILO discorreu sobre os preparativos para o 9º 43 

Encontro CAU/DF, que será realizado do dia 13 ao dia 17 de dezembro de 2021, das 19h às 44 

20h, na sede do Conselho. O vice-presidente falou acerca de sua participação em entrevista 45 

sobre o Selo CAU/DF – Arquitetura de Brasília, onde considerou que a edição de sua fala foi 46 

feita de maneira equivocada. 5.3. Dos Coordenadores das Comissões Permanentes: 5.3.1. 47 

Da Comissão de Administração, Planejamento e Finanças – CAF-CAU/DF: O 48 

coordenador da CAF, conselheiro LUÍS FERNANDO ZEFERINO, falou sobre o trabalho 49 

de elaboração da Programação Orçamentária de 2022, cuja aprovação será votada nesta 50 

reunião. 5.3.2. Da Comissão de Ética e Disciplina – CED-CAU/DF: Sem informes. 5.3.3. 51 

Da Comissão de Ensino e Formação – CEF-CAU/DF: Sem informes. 5.3.4. Da Comissão 52 

de Exercício Profissional – CEP-CAU/DF: O coordenador da CEP, conselheiro JOÃO 53 

EDUARDO MARTINS DANTAS, informou que, por falta de quórum, não houve reunião 54 

da Comissão no mês de outubro. 5.4. Dos Coordenadores das Comissões Temporárias: 55 

5.4.1. Da Comissão Temporária de Política Urbana e Ambiental - CPUA-CAU/DF: A 56 

conselheira RENATA SEABRA RESENDE CASTRO CORRÊA discorreu sobre sua 57 

participação, juntamente com o conselheiro LUÍS FERNANDO ZEFERINO, em 58 

oficina temática da revisão do Plano Diretor de Ordenamento Territorial – PDOT e fez 59 

críticas ao método de perguntas elaborado para as Regiões Administrativas responderem, as 60 

quais são genéricas e não consideram as particularidades de cada R.A. 5.4.2. Da Comissão 61 

Temporária ATHIS - CATHIS-CAU/DF: A conselheira SANDRA MARIA FRANÇA 62 

MARINHO falou sobre os termos de cooperação técnica com o CAU/RS e com a Companhia 63 

mailto:atendimento@caudf.gov.br


 

 

 
 

ATA DA 118ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 25 DE OUTUBRO DE 2021. 

Página 3 de 5 
 

SEPN 510, Bloco “A”, Térreo e Subsolo, Asa Norte - CEP 70750-521- Brasília (DF)  
(61) 3222-5176/3222-5179 | www.caudf.gov.br | atendimento@caudf.gov.br  

de Desenvolvimento Habitacional do Distrito Federal - CODHAB/DF, que viabilizarão o 64 

projeto “Nenhuma Casa Sem Banheiro”. A conselheira destacou que o programa está em fase 65 

de habilitação dos contemplados, já contando com dois moradores aprovados para 66 

participarem do início do projeto. 5.4.3. Da Comissão Temporária de Equidade de Gênero 67 

e Inclusão CTEG-CAU/DF: A conselheira GABRIELA CASCELLI FARINASSO 68 

informou que foram encaminhadas para a CAF as propostas da CTEG para 2022, 69 

contribuindo para a Programação Orçamentária de 2022. A conselheira citou as ações que 70 

serão desenvolvidas pela Comissão. 5.4.4. Da Comissão Temporária de Eventos e 71 

Comunicação CTEC-CAU/DF: Sem informes. 5.4.5. Da Comissão Temporária de 72 

Patrimônio CPAT-CAU/DF: Sem informes. 5.4.6. Da Comissão Temporária de Relações 73 

Institucionais CTRIP-CAU/DF: Sem informes. 5.4.7. Da Comissão Temporária de 74 

Transformação Digital – CTRAND-CAU/DF: A presidente MÔNICA ANDRÉA 75 

BLANCO falou sobre a iniciativa do CAU/SC em fazer uma cartilha sobre tecnologia BIM e 76 

informou que o CAU/DF tem interesse em participar. 5.5. Dos Conselheiros Federais: Sem 77 

informes. 5.6. Do Colegiado das Entidades Distritais de Arquitetos e Urbanistas – 78 

CEAU/DF: Sem informes. 5.7. Representação Externa: 5.7.1. CONPLAN: Sem informes. 79 

5.7.2. CPCOE: Sem informes.  5.7.3. PLANDHIS: Sem informes. 6. Aprovação da 80 

Programação Orçamentária do CAU/DF para 2022: O Analista Financeiro e Contábil 81 

RAFAEL LEVI AMARAL SANTOS apresentou os pontos mais importantes da 82 

Programação Orçamentária do CAU/DF para 2022 e dirimiu dúvidas dos conselheiros acerca 83 

da matéria. O Plenário do CAU/DF deliberou aprovar a Programação Orçamentária do 84 

CAU/DF para 2022, por unanimidade, com 09 votos favoráveis dos conselheiros: Pedro de 85 

Almeida Grilo, Caio Frederico e Silva (em titularidade), Sandra Maria França Marinho (em 86 

titularidade), João Eduardo Martins Dantas, Luís Fernando Zeferino, Janaína Domingos 87 

Vieira, Pedro Roberto da Silva Neto, Jéssica Costa Spehar e Gabriela Cascelli Farinasso. 7. 88 

Aprovação do Acordo de Cooperação Técnica com a ABDI: O conselheiro JOÃO 89 

EDUARDO MARTINS DANTAS apresentou os pontos mais importantes do Acordo de 90 

Cooperação Técnica com a da Agência Brasileira de Desenvolvimento Industrial – ABDI – 91 

que tem atividades voltadas ao fortalecimento da competitividade e modernização do setor de 92 

Arquitetura, Engenharia e Construção, mais especificamente às relacionadas à metodologia 93 

Building Information Modelling – BIM. O Acordo que as partes resolvem celebrar tem o 94 

objetivo de divulgar os cursos de capacitação em BIM (ou em outras soluções tecnológicas do 95 
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setor de arquitetura e urbanismo) realizados pelas Partes, por meio de suas plataformas e 96 

portais web, garantir a ampla divulgação dos cursos em capacitação, utilizando de suas redes 97 

de credenciados e parceiros e identificar outras formas de parceria voltadas ao aprimoramento 98 

profissional do setor de arquitetura e urbanismo. O Plenário do CAU/DF deliberou aprovar o 99 

Termo de Cooperação Técnica com a Agência Brasileira de Desenvolvimento Industrial - 100 

ABDI, por unanimidade, com 09 votos favoráveis dos conselheiros: Pedro de Almeida Grilo, 101 

Caio Frederico e Silva (em titularidade), Sandra Maria França Marinho (em titularidade), João 102 

Eduardo Martins Dantas, Luís Fernando Zeferino, Janaína Domingos Vieira, Pedro Roberto 103 

da Silva Neto, Jéssica Costa Spehar e Gabriela Cascelli Farinasso. 8. Prorrogação da 104 

Comissão de Monitoramento e Avaliação de Chamada Pública de Patrocínio: 105 

Considerando a necessidade e a proposta de prorrogação do período de funcionamento da 106 

Comissão de Monitoramento e Avaliação de Chamada Pública de Patrocínio até o dia 01 de 107 

março de 2022, o Plenário do CAU/DF deliberou aprovar a prorrogação do período de 108 

funcionamento da Comissão de Monitoramento e Avaliação de Chamada Pública de 109 

Patrocínio até o dia 01 de março de 2022, por unanimidade, com 09 votos favoráveis dos 110 

conselheiros: Pedro de Almeida Grilo, Caio Frederico e Silva (em titularidade), Sandra Maria 111 

França Marinho (em titularidade), João Eduardo Martins Dantas, Luís Fernando Zeferino, 112 

Janaína Domingos Vieira, Pedro Roberto da Silva Neto, Jéssica Costa Spehar e Gabriela 113 

Cascelli Farinasso. 9. Reformulação e prorrogação da Comissão de Monitoramento e 114 

Avaliação de Chamada Pública de Patrocínio de ATHIS: Considerando a necessidade e 115 

proposta de prorrogação do período de funcionamento da Comissão de Monitoramento e 116 

Avaliação de Chamada Pública de Patrocínio de ATHIS até o dia 01 de março de 2022 e 117 

levando-se em consideração que a conselheira Sandra Maria França Marinho, designada para 118 

compor a Comissão de Seleção de Patrocínio de ATHIS, se considerou IMPEDIDA de 119 

participar como membro da Comissão, por ter relação de trabalho com o Instituto de 120 

Arquitetos do Brasil – IAB-DF, o Plenário do CAU/DF deliberou aprovar a prorrogação do 121 

período de funcionamento da Comissão de Monitoramento e Avaliação de Chamada Pública 122 

de Patrocínio de ATHIS até o dia 01 de março de 2022, bem como aprovar a recomposição da 123 

Comissão, com a substituição da conselheira Sandra Maria França Marinho pelo conselheiro 124 

Luiz Caio Ávila Diniz, por unanimidade, com 09 votos favoráveis dos conselheiros: Pedro de 125 

Almeida Grilo, Caio Frederico e Silva (em titularidade), Sandra Maria França Marinho (em 126 

titularidade), João Eduardo Martins Dantas, Luís Fernando Zeferino, Janaína Domingos 127 
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Vieira, Pedro Roberto da Silva Neto, Jéssica Costa Spehar e Gabriela Cascelli Farinasso. 10. 128 

Assuntos de interesse geral: Sem assuntos de interesse geral. 11. Encerramento: A 129 

presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO agradeceu a presença de todos. Após 130 

considerações finais e nada havendo mais a tratar, encerrou a 118ª Sessão Plenária Ordinária 131 

do CAU/DF, da qual se lavrou a presente ata. 132 
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 136 

MÔNICA ANDRÉA BLANCO 137 

Presidente do CAU/DF 138 
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 PHELLIPE MARCCELO MACEDO RODRIGUES 143 

Secretário do Colegiado 144 
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